親子教室アンケート結果集計(平成30年1月13日)

※あてはまるものに複数チェックしてもらいました。 (参加者・生徒 37 名、親 26 名)

1、楽しかった	2、普通でした	3、面白くなかった	4、難しかった
26	4	0	7
5、また来たい	6、その他	•回答あり⇒ 33名	
21	0	•回答なし⇒ 4名	

※期待することやご意見など(子ども本人および親から、原文のまま)

- •楽しく通わせていただきました 次回もよろしくお願いします。
- ・日本橋地区で毎週通える教室が出来ると うれしいです。もっと強くなりたいので いいあいであがおしえてもらいたいです。
- ・第8回からの、(見学)参加でしたが、第4期は最初から参加させて頂きたいです。 対局を通して精神的にも強くなっていってほしいです。
- •中きゅうくらすで 2いだったので次はゆうしょうしたいです。
- •大駒の動かし方など教えて欲しいとの事です。
- •そのままのほうがたのしいと思う。
- ・初級者と中級者の間に位置づけられるようなクラス設定もあると良いと思います。 しょうぎをつづけたい。
- ・ぼくははじめてかったところがたのしかったです。 大変お世話になりました。ありがとうございます 次年度も引き続き宜しくお願い申し上げます。近くにいつでも行けば将棋が指せる場所があったら 子供達ももっと将棋ができるのにななんて思っています。
- ・来期もぜひ参加させていただきたいと思っています。貴重な機会をありがとうございます。
- •親子とも楽しめました。大変ありがとうございました。来期も申し込みたいと 子供も申しておりました
- ・子供達のためにありがとうございました。少しづつ指し方を覚え楽しくなって来たようです。まだ 負けることが多いですが、つづけていってもらいたいです。教室のわりに生徒が数が多く、不安でしたが 人 数がヘリ良かったです。
- •1年間ありがとうございました。これからも楽しいと良いです 商品もたくさん。
- ・今度もまたやりたいです(子) 非常に楽しく学べたと思います ありがとうございました(親)
- 今期も大変お世話になりました。ありがとうございます。
- ・来年呼んでほしい。
- ・来年度から中学へ行きますが また引き続き宜しくお願いします。将棋を通し 楽しさ、悔しさ、努力、 色々なことが経験できましたありがとうございます(M谷)
- ・将棋について勝つためのコツや戦術が学べてとてもよい機会でした。楽しかったです。また参加したい(Y崎)
- ありがとうございました。またやりたいです。
- ・色々な方と うてる機会を持って大変良い経験になったと思います。子どもも毎月楽しみにしていました。 まことにありがとうございます。
- ・将棋に興味と理解が持て楽しいと感じました。親子で家で将棋をすることや将棋のテレビを見る事も ありました。ありがとうございます。
- •子供がちいさいため集中力がとぎれぎみがあり 可能であれば、短い時間のコースがあると助かります。 一年間ありがとうございました。
- もっとがんばりたい。
- ※上記の他にも、また参加したいとか、感謝の言葉がたくさんありました。